

WAS FÜR STUMMFILME WURDEN NACH DER STUMMFILMZEIT GEDREHT?

Aufgaben:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!
Nutze dazu alle Lückenwörter!



Als sich die Menschen an den _____ gewöhnt hatten, wollten sie keine Stummfilme mehr sehen. Manche Stummfilme wurden mit _____ neu gedreht. Ansonsten war der Stummfilm irgendwann eine Sache für Wissenschaftler, die sich für die _____ des Films interessierten.

Viele Filme gelten als verschollen, als „verlorene Filme“, von denen man fast nichts mehr weiß. Das sind vor allem kurze, billige _____ gewesen, von denen man ganz viele gedreht hat, um schnell Geld zu verdienen. Oft hat man sich nicht die _____ gemacht, sie gut aufzubewahren.

Doch ab und zu erscheint ein moderner Stummfilm. Ein Beispiel ist ein komischer _____ aus dem Jahr 1976 von Mel Brooks. Darin versucht der Held, einen Stummfilm zu produzieren. Die _____ von heute wollen aber nicht mitspielen, wie der Pantomime Marcel Marceau: Ausgerechnet er, in dessen _____ man stumm bleibt, spricht das einzige Wort im ganzen Film: „Non“, französisch für „nein“.

Dieser Film von Mel Brooks steht im _____ Buch der Rekorde, weil in ihm so wenig Worte zu hören sind. Allerdings gibt es auch heute Filme, die ohne viel _____ auskommen. Ein Beispiel sind einige der Filme oder Fernsehsendungen mit Mr. Bean.

Geschichte

Filme

Tonfilm

Guinness

Mühe

Beruf

Worte

Stars

Ton

Film